

146	UTBM service communication	E-orientation.com	22 avril 2013
		Actualités	Fusion - universités - UTT - UTC - Alain Storck - Pascal Brochet

Fusion des universités de technologie de Compiègne, Troyes et Belfort

Tweet { 1
0
J'aime { 0
Partager

Trois universités de technologie (UT), celles de Compiègne (UTC), de Belfort-Montbéliard (UTBM) et de Troyes (UTT), viennent de s'unir pour offrir plus de mobilité à leurs étudiants, tant en France qu'à l'international. Des opportunités de professionnalisation pour les jeunes futurs ingénieurs, qui ont eu la chance d'être admis dans ces établissements de plus en plus attractifs.

Les **universités de technologie** de Compiègne (UTC), de Belfort-Montbéliard (UTBM) et de Troyes (UTT) ont déposé fin mars les statuts de leur nouvelle association. L'occasion leur était également donnée de se réunir en Assemblée Générale, au cours de laquelle elles ont pu discuter de leur avenir commun. A terme, il s'agit de "mettre en réseau thématique numérique tous les UT, pour partager les expertises", affirme Alain Storck, président de l'UTC et premier président du groupe, au *Parisien Etudiant*.

Création d'antennes à l'étranger et d'une quatrième université

Au programme de cette union : création d'antennes à l'étranger, passerelles entre les cursus, et création d'une quatrième **université de technologie** (UT). Les étudiants pourront intégrer des cursus spécialisés, et choisir des formations dans d'autres UT, suivant les formations d'excellence : télécoms à Troyes, mécanique à Belfort,...

"Le groupe UT est dans une logique de marque, de valeurs et de modèle pédagogique afin de déployer une stratégie commune en France et à l'international", résume Alain Storck.

La professionnalisation au cœur des enjeux

L'objectif principal de ces accords est la professionnalisation maximale des étudiants. "Nous sommes très attachés à accompagner nos élèves dans leur parcours, leur découverte du monde professionnel", annonce Pascal Brochet, président de l'UTBM. Un millier d'élèves suivent ainsi une **formation en apprentissage**, cette année. Un choix gagnant puisqu'à l'UTBM, 20 % des **jeunes diplômés** trouvent un emploi en Franche-Comté, et 20 autres à l'étranger. "Le délai moyen pour trouver un emploi est de quatre mois et 60 % des élèves se placent avant d'être diplômés", conclut Pascal Brochet.

Orientations

Mis en ligne le Lundi 22 Avril 2013